

Spielberg, 3.9.2023

Queen & King of Murtal: Erfolgreicher Abschluss der Radfahrer-Challenge "Nimm's Radl"

Unter dem begeisterten Motto "Nimm's Radl und werde Queen oder King of Murtal!" fand seit Mai eine außergewöhnliche Radfahrer-Challenge in der Erlebnisregion Murtal statt. Radbegeisterte aus der Steiermark, Oberösterreich und dem Burgenland nahmen teil und stellten sich der Herausforderung, um die begehrte Krone zu erlangen.

Der krönende Abschluss dieser Challenge fand letzten Sonntag auf dem Red Bull Ring statt. Radsportler waren gekommen, um gemeinsam am Abschlussevent teilzunehmen und ihre Leidenschaft für das Radfahren zu zeigen und die Chance zu nutzen auf der Rennstrecke zu fahren.

Die Teilnehmer der Challenge hatten zuvor die Aufgabe, mindestens drei Routen mithilfe der App "Strava" zu absolvieren und zusätzlich Kilometer zu sammeln. Über die letzten Monate hinweg haben hunderte Teilnehmer motiviert die verschiedenen Streckensegmente befahren und ihre Kilometerstände erhöht.

Am Sonntag wurde der berühmte Red Bull Ring für die begeisterten Radfahrer geöffnet. Rennradfahrer, Mountainbiker und E-Biker hatten die einzigartige Gelegenheit, auf den Spuren der Formel 1 ihre Runden zu drehen und die Geschwindigkeit des Rennkurses hautnah zu erleben. Im Anschluss daran erfolgte die Krönung der "Queen" und des "King" in den verschiedenen Kategorien. Die herausragenden Leistungen wurden mit den exklusiven QOM (Queen of Murtal) und KOM (King of Murtal) Trikots belohnt. Aber auch Sonderwertungen, wie die Jüngsten Teilnehmer oder die schönsten Bilder der Touren, wurden belohnt.

Die Geschäftsführerin des Tourismusverbands Murtal, Manuela Machner, äußerte sich enthusiastisch über den Erfolg der Challenge: "Die rege Teilnahme an 'Nimm's Radl' und das Feedback der Radfahrer haben uns überwältigt. Diese Challenge war eine Gelegenheit für Freizeitfahrer, die Region auch am Rad noch besser kennenzulernen."

Michael Ranzmaier-Hausleitner, Vorsitzender des Tourismusverbandes, unterstrich die langanhaltende Bedeutung dieser Initiative: "Die 'Nimm's Radl' Challenge ist eine Fortführung unseres langjährigen Engagements für den Radsport im Murtal. Durch diese und weitere Maßnahmen wollen wir die Vielfalt des Radfahrens – sei es auf Mountainbikes, Rennrädern oder E-Bikes – in den Mittelpunkt rücken."

Der Erfolg von "Nimm's Radl" bestärkt den Tourismusverband Murtal in seinem Bemühen, das Radfahren als eine herausragende Freizeitaktivität in der Region zu fördern und die vielfältigen Möglichkeiten für Radenthusiasten hervorzuheben.